

DIE LEITUNG in der Entwicklungsphase

In der Entwicklungsphase wird ein Leiter oder ein Leitungsteam durch den Erzbischof bestimmt.

Aufgaben der Leitung

Die Hauptaufgabe der Leitung ist es, die Umsetzung des Prozesses im Pastoralen Raum zu ermöglichen. Dazu gehören Planung und Steuerung des Ablaufs der Entwicklung. Die Leitung arbeitet eng mit dem/der Moderator/in zusammen.

Sie koordiniert die verschiedenen Aktivitäten in der Entwicklungsphase und sorgt für eine gute Kommunikation im Pastoralen Raum. Dabei achtet die Leitung insbesondere auf die Vernetzung mit Orten kirchlichen Lebens.

Es ist Aufgabe der Leitung, Entscheidungen herbeizuführen und ggf. Lösungsalternativen zu erarbeiten. Die Leitung kann auch Teil-Aufgaben an andere Personen

im Pastoralen Raum delegieren. Sie ist verantwortlich, dass die geistlichen Aspekte des gemeinsamen Weges „Wo Glauben Raum gewinnt“ im Blick bleiben.

Die Leitung ist Mitglied der „Dienstbesprechung für die Leiter der Entwicklungsphase“ mit Erzbischof und Vertretern des Erzbischöflichen Ordinariats.

Sie hat ein Mitspracherecht bei Entscheidungen die den jeweiligen Pastoralen Raum betreffen und sie hat Anspruch auf die notwendigen Informationen von Seiten des Erzbistums.

Sie beruft die zuständigen Gremien ein und vertritt den Pastoralen Raum während der Entwicklungsphasen nach außen.

Leitung und Moderation

Da Moderation und Leitung eng zusammenarbeiten, hat die Leitung bei der Ernennung der Moderation ein Vetorecht.